

## **Die Rose**

### **Gymnasium Neutraubling**

**Selten war das Publikum beim ersten Film des Tages so schnell wach. Die Lacherquote war über 20 Minuten nahezu bei einhundert Prozent. Bereits in der ersten Szene packt uns die amüsante und witzige Atmosphäre, die durch die präzise Inszenierung des Filmteams geschaffen wird.**

**Wer verschenkt nicht gerne eine Rose zum Valentinstag? Richtig, Romuald Mondacker, dessen Freundin ihm mehr als 2,50 € wert ist. Der Film lebt von herausragenden schauspielerischen Leistungen, dem originellen Drehbuch und raffiniert geschriebenen Dialogen, die immer wieder unerwartete Pointen und Wendungen offenbaren. Die gekonnt überspitzten Charaktere erzeugen durch ihr Zusammenspiel eine Chemie, die dem Film seinen einzigartigen Charme verleiht.**

**Es ist offensichtlich, dass die Filmgruppe des Gymnasiums Neutraubling unendlich viel Spaß am Filmmachen hat und ihre fachlichen Kompetenzen in den Bereichen Drehbuch, Kamera, Regie und Schnitt unter Beweis stellen konnte.**

**Ihr bekommt heute zwar keine Rose von uns, aber dafür den Förderpreis der Bavaria Film GmbH.**

Holzkirchen, den 22. Oktober 2022



Festivalleitung